

Progres Positif, Pembangunan Jembatan Perintis Garuda Tahap II Dorong Konektivitas dan Ekonomi Masyarakat

M Ali Akbar - MAMUJU.SAPA129.COM

Apr 26, 2026 - 09:27



Mamuju – Pembangunan Jembatan Perintis Garuda tahap kedua yang berlokasi di Desa Bambu, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju terus menunjukkan progres yang positif. Infrastruktur strategis ini menjadi salah satu upaya nyata dalam meningkatkan konektivitas antarwilayah sekaligus mempercepat

pertumbuhan ekonomi masyarakat setempat. Minggu (26/4/2026).

Pengerjaan jembatan yang menghubungkan akses vital masyarakat tersebut saat ini terus dikebut oleh personel di lapangan dengan mengedepankan kualitas dan ketepatan waktu. Kehadiran jembatan ini diharapkan mampu memperlancar mobilitas warga, distribusi hasil pertanian, serta membuka peluang ekonomi baru di wilayah tersebut.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Arm Andang Radianto, S.A.P., menyampaikan bahwa pembangunan Jembatan Perintis Garuda merupakan bentuk komitmen TNI dalam mendukung percepatan pembangunan daerah, khususnya di wilayah Kabupaten Mamuju.

“Pembangunan jembatan ini tidak hanya menjadi sarana penghubung antarwilayah, tetapi juga menjadi motor penggerak ekonomi masyarakat. Kami terus mengoptimalkan pengerjaan agar dapat selesai tepat waktu dan memberikan manfaat nyata bagi masyarakat,” ujarnya.

Lebih lanjut, Dandim menegaskan bahwa sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat menjadi kunci utama dalam keberhasilan pembangunan infrastruktur tersebut. Dengan semangat gotong royong, diharapkan pembangunan dapat berjalan lancar tanpa hambatan berarti.

Masyarakat Desa Bambu pun menyambut baik pembangunan jembatan ini. Mereka berharap kehadiran Jembatan Perintis Garuda dapat meningkatkan kesejahteraan serta mempermudah akses ke pusat-pusat ekonomi dan layanan publik.

Dengan progres yang terus menunjukkan tren positif, pembangunan Jembatan Perintis Garuda tahap kedua diyakini akan menjadi salah satu tonggak penting dalam mendukung kemajuan dan pemerataan pembangunan di Kabupaten Mamuju.